
StD Müller beschreibt die Möglichkeiten zur Sanierung bzw. zum Neubau der Sporthalle Sillenstede. 

RM Masemann verweist auf einen in der Vergangenheit abgelehnten Antrag zur Gestaltung des 

Sporthallendaches. RM Sudholz beantragt, den Tagesordnungspunkt zurückzustellen und die 

Verwaltung zu beauftragen, die alternativen Varianten zur Sanierung bzw. zum Neubau einer 

gleichwertigen Sporthalle (2-Feld) unter Berücksichtigung von Wirtschaftlichkeits- und 

Folgekostenberechnungen zu prüfen. Es besteht Einvernehmen, ausschließlich diese beiden 

Möglichkeiten in Betracht zu ziehen. 

 


